Guillaume le Conquérant

Guillaume prend la tête du duché de Normandie alors qu'il n'a que 8 ans ! Après la mort de son cousin Edouard en 1066, Guillaume était supposé récupérer son titre de Roi d'Angleterre. Cependant, un seigneur saxon s'en empara avant. Guillaume dû se battre pour récupérer la couronne.



HÉLOISE d'Argenteuil

Elle est née vers 1101. C'était une religieuse qui passera toute son enfance dans le couvent d'Argenteuil. Elle y rencontrera Abélard. C'est un jeune savant. L'oncle d'Héloïse lui confiera l'éducation de cette dernière. Ils finiront par tomber amoureux et elle donnera naissance à un fils. Cette relation sera secrète jusqu'à ce que l'oncle d'Ibéloise découvre tout et les dénonce. Abélard se réfugiera dans une abbaye et jugou'à la fin de leur vie ils s'écritont des lettres

Aliénor d'Aquitaine

Aliénor devient duchesse à 15 ans lorsque son père meurt. Peu de temps après, Abliénor se maria au prince Louis qui sera le futur roi de France. Elle se retrouva alors reine de France! Elle eut 2 enfants avec lui. Malgré tout, Abliénor n'était pas amoureuse de lui et quelques années plus tard, elle décida de se marier au roi d'Angleterre et deviendra une nouvelle fois reine; mais, cette fois-ci, d'Angleterre!

Saladin

Saladin a grandi en Syrie. Il intègre la troupe du prince Nourédine. À cette époque, les chrétiens et les musulmans se battent pour la ville de Jérusalem car elle est désignée « ville sainte ». Saladin est très malin et réussit à réunir ses soldats pour reprendre la ville. Il est également connu car il respecte ses adversaires et est généreux. Ils les autorisent malgrè tout à rentrer dans la ville sainte.

Richard Cœur de Lion

Richard Ter d'Abngleterre, dit Richard Cœur de Lion, était un roi d'Abngleterre qui a régné de 1189 à 1199. Il a grandi en France et a obtenu ses terres en se battant contre ses propres frères et son père. On le surnomme Richard Cœur de Lion car il fait preuve de courage durant tous ses combats.

Gengis_{Khan}

Gengis Ibhan a été le premier empereur Mongol.

Dès son plus jeune âge, il apprend à se battre.

Une légende dit qu'il aurait tué un ours à mains nues! Il décide de s'appeler Gengis Ibhan en 1206, ce qui signifie « empereur universel ». Il est parti à la conquête du monde et a fondé le

plus grand empire de tous les temps.

Saint Louis

Saint Louis est devenu roi à seulement 12 ans!

Depuis son enfance, il prie tous les matins et il
est au service des plus pauvres. Plus tard,
quand il sera en âge de combattre, il
partira se battre en Gerre sainte pour affronter
les musulmans. Cout au long de sa vie, il a fait
bâtir de nombreux édifices tel
que la Sainte-Chapelle à Paris.



Marco Polo

Marco Polo a toujours aimé se promener à Venise, dans sa ville natale. Il est principalement connu pour son « Livre des Merveilles » qu'il a écrit dans la prison de Gènes en écho à son voyage. Il est parti avec son père Niccolò et son oncle Matteo à 17 ans pour l'Asie. Son voyage a duré 26 ans.



Isabeau de Bavière

Elle est devenue reine à l'âge de 14 ans en épousant le roi Charles 6. Elle aime beaucoup le luxe, les bijoux et organiser des fêtes pour danser. Elle a trahi son pays en 1420 en promettant le trône de France au roi anglais.

Guand elle décède, elle est inhumée à la basilique royales de Saint-Denis dans la plus grande indifférence

Gutenberg

On ne sait presque rien de la jeunesse de Gutenberg. Il est devenu connu une fois adulte avec ses inventions. En effet, il a inventé une machine pour polir les pierres précieuses afin d'en faire des bijoux mais aussi un procédé pour fabriquer des miroirs. Après des années de recherche, vers 1450, Gutenberg élabore une machine pour imprimer. Son invention permet d'éditer les livres beaucoup plus facilement.



Jeanne d'arc

Un jour, Jeanne entend de mystérieuses voix. On lui dit de chasser les Anglais et d'aider Charles à accéder au trône. Il décide alors de lui confier une petite troupe et il l'envoie à Orléans. Jeanne gagne la bataille car les Anglais s'enfuient. Plus tard, Charles négocie la paix avec les Anglais et Jeanne est faite prisonnière. Elle sera condamnée au bûcher et sera brûlée vive à Rouen en 1431.

31

Christophe Colomb

Depuis son enfance, Christophe Colomb navigue de port en port. Il sait que la Gerre est ronde et il décide d'aller en Inde et en Chine par l'Ouest. La reine d'Espagne, Isabelle la Catholique, décide de financer son expédition. Il programme alors trois voyages. Lors du premier voyage, Christophe Colomb arrive sur des terres jusqu'alors inconnues. Il a alors découvert un nouveau continent : l'Armérique!

Isabelle la Catholique

Joalelle est devenue reine en 1474 en s'emparant de la couronne sans demander l'avis de personne. Elle est très autoritaire et décide donc de réorganiser la justice. Elle est catholique et elle ne souhaite pas qu'une autre religion soit pratiquée. Elle décide alors de chasser les juifs de l'Espagne en 1492 et les musulmans en 1502. Pour élargir la religion catholique, elle finance l'expédition de Christophe Colomb pour qu'il trouve de nouveaux

territoires.

33

Léonard De Vinci

Depuis son plus jeune âge, Léonard de Vinci a toujours aimé dessiner. Pendant quelques années, il a été embauché comme ingénieur et il imagine des inventions comme le char blindé, le sous-marin ou même la mitrailleuse. Par la suite, le roi François 1er le nomme « Premier peintre, architecte et mécanicien du roi ». Son oeuvre la plus célèbre reste « La Joconde » que tu peux admirer au musée du Louvre à Paris.,

Anne Anne Anne Anne Anne Bretagne

Anne est une bonne élève qui adore la chasse au faucon. Elle doit se marier au roi de France, Charles 8 et quitte donc la Bretagne à contrecœur. Elle suit son mari mais elle n'est pas heureuse. Guand son mari meurt, elle retourne à Nantes. Le nouveau roi de France, Louis III, la demande en mariage et elle accepte car elle le connait bien. Il l'autorise à restaurer son château en Bretagne. Ensemble, ils ont eu une petite fille appelée Claude.

Fernandde Magellan

Fernand de Magellan est né au XV ème siècle. Il a toujours été passionné de navigation. En 1505, il embarque avec l'explorateur Francisco de Almeida pour son premier grand voyage. Guelques années plus tard, Magellan présente au roi du Portugal son projet de tour du monde mais ce dernier n'est pas intéressé. Magellan en parle alors au roi d'Espagne qui accepte. En 1519, il part et lors de son voyage il découvre un passage à travers l'Armérique du Sud qui porte aujourd'hui son nom.

Martin Luther

Martin Luther se posait beaucoup de questions sur Dieu. Il est choqué par le comportement du pape en 1510 quand celui-ci promet aux fidèles qu'ils pourront aller au paradis contre de l'argent. Martin Luther crée alors une nouvelle religion qui se nomme le protestantisme. Les pasteurs ont même le droit de se marier et d'avoir des enfants. Aujourd'hui, il y a environ 800 millions de protestants dans le monde.

Soliman-Soliman-Je Magnifique

Soliman le Magnifique est un sultan de l'Empire Ottoman. Son armée est l'une des plus puissantes du monde. Il est surnommé

« le magnifique » car les personnes l'admirent.

En 1534, Soliman se marie avec son esclave:

Roxelane. Malheureusement pour lui, elle parvient à le manipuler jusqu'à lui faire assassiner son meilleur ami d'enfance et son propre fils. Guant à lui, il meurt sur le champ de bataille à plus de 70 ans.

François let

Son objectif en tant que roi est de conquérir une partie de l'Italie. Il y parvient avec une armée de plus de 30 000 hommes. En 1534, il demande à Jacques Cartier d'aller conquérir de nouveaux territoires en Amérique du Nord. Les terres conquises sont appelées « Nouvelle-France » et ce sont, de nos jours, le Canada et le Guébec. François Ier est connu pour ses guerres mais également pour son amour de l'art. Il avait beaucoup d'admiration pour Léonard de

Diane de Poitiers

Elle se marie à 15 ans au sénéchal de Normandie sans qu'on lui demande son avis. A la cour, tout le monde la remarque car elle est extrêmement belle. Pour être aussi belle, elle fait beaucoup de sport et tous les matins elle boit une potion à base d'or. Après la mort de son mari, elle tombe amoureuse du futur roi de France, Henri 2, malgré leurs vingt ans d'écart! Elle meurt en 1566 car sa potion à base d'or est très toxique...